

# MARC NEWSON

Marc Newson, est considéré comme l'un des designers les plus influents de sa génération. Il a travaillé dans un large éventail de disciplines, allant des meubles et objets ménagers aux bicyclettes et voitures, aux avions privés et commerciaux, aux yachts, en passant par diverses commandes architecturales et des œuvres sculpturales de signature pour des clients du monde entier. Newson a vécu et travaillé à Tokyo, Paris et Londres, où il est maintenant basé, et il continue à voyager beaucoup. Parmi ses clients figurent une large gamme de marques parmi les plus connues et les plus prestigieuses au monde - du secteur de la fabrication et de la technologie au secteur des transports, de la mode et du luxe. Né à Sydney en 1963, Newson a passé une grande partie de son enfance à voyager en Europe et en Asie. Alors étudiant, il commence à expérimenter le design de meubles et, grâce à une subvention du Australian Crafts Council, met en scène sa première exposition mettant en vedette son Lockheed Lounge - une pièce qui, vingt ans plus tard, établit quatre records du monde consécutifs aux enchères. En plus de superviser sa propre entreprise, Marc Newson Ltd., il occupe des postes de direction au sein de sociétés clientes, dont actuellement ambassadeur de marque pour Qantas Airways et concepteur pour projets spéciaux chez Apple. Son travail est présent dans de nombreuses collections de musées importants, notamment le MoMA de New York, le Design Museum de Londres et le V & A, le Centre Georges Pompidou à Paris et le Vitra Design Museum en Allemagne.



Faire une sélection parmi les Plus Belles Voitures du Monde de Chantilly Arts & Elegance Richard Mille ne sera probablement pas un gros problème pour Mark !

*Marc Newson, CBE is considered as one of the most influential designers of his generation. He has worked across a wide range of disciplines, creating everything from furniture and household objects to bicycles and cars, private and commercial aircraft, yachts, various architectural commissions, and signature sculptural pieces for clients across the globe. Newson has lived and worked in Tokyo, Paris, and London where he is now based, and he continues to travel widely. His clients include a broad range of the best known and most prestigious brands in the world - from manufacturing and technology to transportation, fashion and the luxury goods sector. Born in Sydney in 1963, Newson spent much of his childhood travelling in Europe and Asia. He started experimenting with furniture design as a student and with the aid of an Australian Crafts Council grant, staged his first exhibition which featured his Lockheed Lounge - a piece that has now, twenty years later, set four consecutive world records at auction. As well as overseeing his own company, Marc Newson Ltd. he holds senior management positions at client companies; including currently being Brand Ambassador for Qantas Airways and Designer for Special Projects at Apple. His work is present in many major museum collections, including the MoMA in New York, London's Design Museum and the V&A, the Centre Georges Pompidou, Paris and the Vitra Design Museum, Germany.*

*Making a Selection among the Most Beautiful Cars in the world by Chantilly Arts & Elegance Richard Mille will probably not be a big deal for Mark ...*